
会 議 録

第１０回定例会

開会 平成２１年８月１９日



教育委員会会議録

１ 開 会 平成２１年８月１９日 午後１時３０分

２ 閉 会 平成２１年８月１９日 午後３時

３ 出席委員 委員長 山田 喜三郎

委 員 佐藤 盛仁

委 員 西池 氏裕

委 員 三好 登美子

委 員 水口 艶子

委 員（教育長）福家 清司

４ 出 席 者 副 教 育 長 小谷 敏弘

教 育 次 長 長谷川 道雄

教 育 次 長 井上 京子

学 力 向 上 推 進 室 長 津守 美鈴

特 別 支 援 教 育 課 長 島田 博司

教 育 総 務 課 長 原内 司

教 育 総 務 課 副 課 長 岡田 徹
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［開 会］

委員長 定例会を開会する旨を告げる。

［会議録の承認］

委員長 配付されている会議録（８月６日定例会）を承認して差し支えないかを

各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 会議録を承認する旨を告げる。

［議 事］

委員長 協議事項１を非公開として差し支えないかを各委員に諮る。

各委員 異議なし。

委員長 そのように取り計らうこととし、議事に入ることを告げる。

《報告事項１ 平成２１年度「とくしま教育の日（教育週間）実施事業」について》

委員長 報告を求める。

教育総務課長 県教育委員会主催事業、関係団体主催事業等を報告する。

これについては、

西池委員から「１１月１日を教育の日とした理由、事業内容の昨年度との違

い」について質疑、

三好委員から「一般参加事業への県民の参加状況」について質疑、

西池委員、三好委員から「次年度に生かすために、事業の実績を把握する必

要があるのでないか」旨の発言、

佐藤委員から「事業のひとつであるオープンスクールは、学校間で実施内容

を情報交換する等により、よりよい事業になるのでないか」旨の発言、

委員長から「今年度の主要事業」について質疑、

西池委員、三好委員、水口委員から「テーマを決めて実施すると、より効果

的なものになるのでないか」旨の発言、

委員長から「事業の実施から６年を経過し、これまでの事業を総括する必要

があるのでないか」旨の発言があった後、

委員長 報告事項１を了承する旨を告げる。

《報告事項２ 高等養護学校の校名について》

委員長 報告を求める。

特別支援教育課長 校名決定のスケジュール等を報告する｡
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これについては、

三好委員、水口委員から「校名選定の考え方」について質疑、

委員長から「校名決定の時期」について質疑があった後、

委員長 報告事項２を了承する旨を告げる。

［非公開］

《協議事項１ 平成２２年度使用徳島県立中学校教科書の採択について》

（非公開につき，議事の概要については省略）

［閉 会］

委員長 本日の議事が全て終了したので閉会する旨を告げる。

閉 会 午後３時


